



# ESPAÑA SPORTIVA

REVISTA SEMANAL ILUSTRADA : SE PUBLICA LOS MIERCOLES  
FUNDADOR: F. SALVADORES

Gerente  
CESAR REGULEZ  
Juan Ollas, 32

Redactor-jefe  
CARLOS ALCARAZ  
Atocha, 78

Precio de suscripción.....  
España, un año..... 10 pesetas.  
Extranjero, un año..... 15 "

## DIRT TRACK

### La brillante reunión nocturna del domingo en el «Stadium Metropolitano»

El valor de Torres y Alvarez y el dominio y maestría de Blake y Viñals, fueron las notas culminantes

#### LOS REAPARECIDOS

Dos fueron los que ayer se presentaron a nuestro público después de larga ausencia. De uno de ellos hay que entonar aquel célebre coro "de los repatriados": "Tras larga ausencia, con qué placer te admiro"... El otro no restablecido totalmente de su apendicitis, desplegó en su corta actuación una calidad ya conocida por todos, aunque no llegó a la

#### NUESTROS "ASES" DEL DIRT-TRAK



Jacinto Rodríguez, el valiente corredor de Dirt-track a quien la afición desea ver nuevamente competir con sus compañeros del Metropolitano

que nos mostrara en jornadas gloriosas. Pero no desconfiemos: Guillermo cortó más de lo que su temperamento exige; no obstante se mostró seguro. Nos parece elogiable su táctica: Primero, probar; después, invitar si está bueno.

De Viñals, una vez más le señalaremos como uno de los más completos corredores españoles, descontando, claro está, sus actuaciones vallecanas, que por las condiciones de la pista, no pudieron reflejar su gran clase.

#### UNA JORNADA COMPLETA Y UN ROTUNDO TRIUNFO DE TORRES

Eran varias ya las reuniones que, sea por la excesiva superioridad de unos, por el menudado nivel de otros o por la poca variación de todos en general, resultaban un tanto quebradas; había tres o cuatro series movidas, interesantes; pero esto era insuficiente para que un público que ha de permanecer dos horas viendo carreras, salga predispuerto a una constante asiduidad.

Las carreras del domingo, a excepción de una o dos, tuvieron una faz interesante. La cantidad y calidad de los "scratches", la voluntad de éstos y las combinaciones que de antemano sabiamente se fijaron, arrojaron el más bello resumen; la amenidad fué su constante exponente.

Hemos dicho que las combinaciones influyeron de gran manera; en efecto, la graduación de los valores es un tema delicado incapaz de reunir por uno que no conozca sobradamente las características de los corredores; pero ¿no ha sucedido con frecuencia que con series tan bien preparadas como las de esta reunión, se obtuviese más finales negativas?

Por tal, reconozcamos que el factor suerte influyó directamente: Se jugaron dos finales de esas que sólo la advocación de los participantes hace irrumpir al público en exclamaciones sabrosas en que todo se teme y se espera y que no pueden de forma alguna defraudar.

Convengamos que los efectos fueron fiel reflejo de los diagnósticos. Salvo la caída de Víctor, cuando marchaba al par del "viejo Felipe" en la lanzada, el triunfo correspondió al que con más ansias saliera de gloria: Este fué Víctor Torres, muchacho de cuyo

valor nadie pudo dudar; pero de cuya máquina dudábamos todos, todos... menos él, que esperaba de su "Florinda" algo más que el puesto de zaguera. En la noche del domingo no arrojó lejos de sí aquel "cacharro" que, a pesar de las fuertes y viriles embestidas, siempre le dejaba en ridículo. Se portó como correspondía al hombre más valiente; ya que decir el más científico sería ofender a la verdad. A Víctor le falta preocuparse de la forma. Corre por donde sea, entra maravillosamente, temerariamente. Empero, no se cuida de cómo ha de salir; esto fué lo que le proporcionó su tremenda caída cuando marchaba detrás de la fortaleza sólida de Blake.

Tuvo máquina, como él dice, y con máquina no hay adversario que le intimide, mas le faltó lo que siempre: Serenidad, técnica, astucia... Entró arrollador a todo puño y entonces no fué Víctor el dominador, fué la "Florinda" quien se impuso y castigó su diablura con un "saludo" a las tablas.

Ciertamente sentimos el percance si ha tenido trascendencia; de no tener ninguna, acaso sirva de enseñanza para Víctor y corrija su forma un tanto insensata, pues llegamos a la total evidencia que el día que Torres tenga "lo otro" será uno de los más duros corredores españoles.

Siempre hemos sido incensadores de su valor; de un arrojó que no contaba con la cooperación de la suerte. Si ahora su célebre "Florinda" cansó de "cocoteos" y le es fiel... de Víctor podemos esperar lo todo.

¡Ya veréis, ya!

#### SCRATCH

#### LAS CARRERAS

Carrera handicap, con ventaja

¡Empieza bien la noche! Guillermo, a quien esperamos encontrar más débil que el sabor aguardentoso en un botijo callejero, sale todo dominio, precaución y cautela. Barrett, que es su seguidor, no consigue ni hacerle escuchar los pistonzos de su "aparato".

La segunda serie se puede condensar en esa exclamación: ¡Qué grande es este Torres cuando se pone! De salida pasa a Cobo, y pronto toma el mando, seguido de Gómez, quien se ha restablecido del cólico de miedo que tenía el día anterior.

Casas y Blake son los únicos que salen bien librados. Bray y Pamplinas quedan aplastados de salida. Entre los dos supervivientes se entabla una guerra, ¡que nos reímos de Ver-



Ricardo Montero, vencedor del campeonato de Guipúzcoa celebrado el pasado domingo

dún, las Termópilas y los bichitos veraniegos que proporcionan el insomnio! Marchan juntos hasta la última vuelta en que "Felipe" quiere llevar la razón y se juega hasta la propina del guardarropa, para despegarse del valiente Casas. (Los dos reciben una ovación; Casas en mayor cantidad de sonido).

Ya tenemos a Viñals haciendo de las suyas en la cuarta carrera. Todavía no se aseguró a la pista. "Ondula" persistentemente; claro que a pesar del "ondulado" le da para el pelo a Balde, único que queda sobre el "somier".

¡La suerte es caprichosa, Balde!, y la seguridad falla hasta en los relojes eléctricos. Hay que acordarse de cuidarlos.

En la primera semifinal quedan en su segunda vuelta Barrett y Gómez, haciendo compañía a los del rastrillo. Torres en tanto, con una moto que le responde aún hablándole en el idioma que dió fama a Unamuno, adelanta con facilidad a Guillermo.

Un percance, con más aparato y escenografía que consecuencias, acontece en la segunda criba: Cuando Viñals marcha detrás de Blake y ambos de Alvaro, hacen vértice Casas y el catalán al salir de la curva. La moto de Casas queda para el traspaso y el jinete salva milagrosamente. Viñals, al encuentro, sa-

### El próximo domingo celebrará el Moto Club de España una interesante prueba de regularidad

Por fin, nuestro "Moto Club" ha sacudido la pereza en que se había sumido después del Circuito de Camporreal, y el próximo domingo llevará a cabo la prueba de regularidad que se anunció para el 26 y el 2 y que hubo de aplazar.

El recorrido total es de 241 ks. 300 ms., y su reglamentación es la siguiente:

El Moto Club de España organiza para el próximo domingo, 9 de agosto de 1931, un Concurso de Regularidad sobre el itinerario Hipódromo, El Molar, hasta el kilómetro 46,100 de la carretera de Francia, donde se toma a la izquierda la bifurcación a Miraflores, dejando ésta en su cruce con la de Colmenar, la que deberá tomarse hasta la bifurcación de Manzanares, que se seguirá hasta pasar Cerceda, en que se toma la de La Granja para salir al kilómetro 9 de la carretera de Villalba a La Granja, Puerto de Navacerrada, Valsain, La Granja, Segovia, a continuar por la carretera de Villacastín hasta este pueblo, por Madrona, Fuentemilano, Guijosalvas y Zarzuela del Monte, regresando a Madrid por la carretera de La Coruña.

Podrán tomar parte en este Concurso todos los propietarios de motocicletas, side-car y automóviles que lo deseen, siendo las únicas condiciones de admisión las que disponen los Reglamentos de Circulación por carretera.

Las velocidades medias serán las siguientes: desde Madrid hasta el kilómetro 46,100 de la carretera de Francia, 50 kilómetros por hora;

desde la bifurcación a Miraflores hasta Guadalupe, 40 kilómetros por hora; desde Guadalupe hasta La Granja, 45 kilómetros por hora, y desde La Granja a Madrid, por el itinerario antes citado, 50 kilómetros por hora.

La salida se dará a las siete en punto de la mañana en el Hipódromo, con un minuto de intervalo entre corredor y corredor.

El orden de salida será por riguroso sorteo, efectuado el día anterior en la Secretaría del Moto Club de España.

La llegada se controlará en el Chalet del Mo-

## MOTORISMO



F. Llana, que el pasado domingo reveló su título de campeón del Club Ciclista de Chamartín de la Rosa (sobre bicicleta "Carmona")

le disparado a la pista de galgos, y después de una exhibición de domador de potros del Oeste, sale por la visera (del Stádium se entiende). Se aplaude a Juanito por el malabarrismo.

La final, por resentimiento de Guillermo, se convierte en un mitin de "scratches"; Blake, Torres, Viñals y Barrett. Las motos arrancan por este orden: Blake, Barrett, Torres y Viñals. Pronto Torres adelanta a "Carlos", y cuando intenta abordar a Blake éste se cae, sin duda del susto, y ya, sin más preocupaciones que las de llevarle la copa a su novia, pisa la meta.

#### Carrera Scratch. Lanzada.

En la primera manga falla Bocos. Al parecer esta manga le ha calado... la moto, y Gómez, curado totalmente de su "canguitís", sigue a Bray con la misma tenacidad que a una joven modista de enfrente a su casa, que le gusta más que vencer a Galindo.

Jamás de los jamases hemos visto una entrada más igual que la de Blake y Alvarez en la segunda serie, Gabardina, que de salida adjudicóse una gran ventaja, llega a ser igual

(Continúa en la sección de motociclismo).

to Club de España, en la Cuesta de las Perdices, pero es obligatoria la firma en la Secretaría del M. C. E. sita en Concepción Arenal, número 6.

Las inscripciones se admiten en la Secretaría del M. C. E. hasta las nueve de la noche del día anterior al del Concurso. Los derechos serán de cinco pesetas para las motocicletas y de diez pesetas para los coches cuyos conductores sean socios del M. C. E.

Los socios devengarán siete y quince pesetas, respectivamente.

La clasificación de esta prueba será teniendo en cuenta el menor número de puntos, de cada concursante, para la clasificación general, y de cada equipo, contándose éstos por la diferencia en minutos o fracción de éstos entre la hora de paso fijada en su hoja de ruta y la hora en que realmente pasen por cada control, concediéndoseles un margen de un minuto en más o en menos en los controles fijos; en los secretos se concede un margen de un minuto en adelanto o de cinco en retraso.

Los controles fijos se establecerán en el kilómetro 1,200 de la carretera de Miraflores a Colmenar, en la estación del ferrocarril de Segovia, en San Rafael y en el Chalet de la Cuesta de las Perdices.

Todos los controladores y comisarios de salida y llegada comprobarán al final de la prueba los relojes en presencia de los concursantes que lo deseen.

Los equipos se formarán, a ser posible, agrupándose una motocicleta, un sidecar y un coche, o dos motocicletas y un coche, a voluntad de los concursantes.

Los premios de este Concurso consistirán en: Copa "Velocette", donada por don Manuel Cantó, al mejor clasificado en motocicleta o sidecar.

Copa "Gilardoni", donada por don Julio Blitz, al mejor clasificado en automóvil. Además se concederán tres copas al equipo mejor clasificado y tres medallas al equipo que le siga en clasificación

#### Motonáutica

#### KAYE DON, DICE...

Londres.—De regreso de Italia, el famoso piloto Kaye Don ha manifestado que en el actual mes de agosto en aguas de Detroit, competirá con el campeón americano Gar Wood, y en lucha ambos por el British International Trophy que fué puesto en concurso por lord Northcliffe por primera vez en 1903.

Kaye Don ha dicho también que Gard Wood y él mismo correrán en el lago Garda, en Italia, en 1932.

SOCIEDAD ESPAÑOLA  
**DUNLOP**  
S. A.  
MADRID  
BARCELONA  
SEVILLA

El más perfecto en rendimiento, comodidad y estética.

**DUNLOP**





